
 
一 般 質 問 の 通 告 議 員 と 要 旨 一 覧  

§２番 立 花 俊 治   （日本共産党加古川市議会議員団）    【一括方式】     
１．官民力を合わせて卸売市場を存続して地域経済を発展させ、あわせて市民の   食生活を守るために 
（１）加古川市総合計画や施政方針と公設地方卸売市場廃止の政策的矛盾につ

いて 
（２）卸売市場の必要性について（昨年の４月段階と廃止方針を決めた今年の

５月との違いについて） 
（３）法改正と卸売業者倒産を受けて、また、存続を求める協議会が廃止を認

めている現状を受けての今後の方針について 



 
§１１番 藤 原 繁 樹   （志政加古川）          【一問一答方式】  

１．市道保全管理の状況について 
（１）市道路面等の保全管理の現状と課題について 
（２）市道のり面の保全管理の現状と課題について 



 
§２０番 渡 辺 征 爾   （かこがわ市民クラブ）        【一括方式】  

１．ウェルピーポイント制度による持続可能な助け合う介護社会の実現について 
（１）今後の介護人材確保、離職防止に向けた長期的展望について 
（２）ウェルピーポイント制度を活用した介護サービスの自身への還元策に    ついて   
２．ＪＲ加古川駅北再開発の方向性について 
（１）「加古川駅北公有地活用事業者選定支援業務等委託料」の取り扱いにつ

いて 
（２）駅北エリアの整備時期について 
（３）３１街区に整備する予定の施設に、一時避難場所としての機能を併せ持 

てないか 


